

en mui cortos años la guerra se volvió tan grande que
los enemigos no pudieron soportarla y tuvieron que
desistir de su conquista. La victoria fue de los cristianos
que lograron expulsar a los musulmanes de la ciudad. Los
cristianos fueron nombrados "reyes de Granada" y sus gober-
nadores fueron llamados "reyes de Granada".

En el año de 1492, el rey Fernando y la reina Isabel
dejaron la corte para dirigirse a la tierra de Granada.
Ellos querían establecer una escuela de teología en
la ciudad de Granada. Algunos sacerdotes y monjes
se oponían a esto porque creían que era un error
querer establecer una escuela de teología en
una ciudad que había sido conquistada por los
músculos.

Los sacerdotes y monjes se oponían a esto porque
querían establecer una escuela de teología en
la ciudad de Granada. Algunos sacerdotes y monjes
se oponían a esto porque creían que era un error
querer establecer una escuela de teología en
una ciudad que había sido conquistada por los
músculos.

El rey Fernando y la reina Isabel se oponían a esto
porque querían establecer una escuela de teología en
la ciudad de Granada. Algunos sacerdotes y monjes
se oponían a esto porque creían que era un error
querer establecer una escuela de teología en
una ciudad que había sido conquistada por los
músculos.

Alicante
maldonado

Domingo
de Guevara

Diego

